



Jefe Custodio de la Casa Albret-Bourbon

-ACLARACION POR CORTESIA-

La Historia nos confirma que el último rey de Navarra fue Enrique III de Bourbon, asesinado por un complot del Vaticano en 1610. Tras su muerte el tutor-regente Cardenal Richetieu con el apoyo de los católicos franceses entronizó a su hijo Luis como rey de Navarra bajo el título Luis II, contraviniendo la voluntad de Don Enrique, acto celebrado el 17 Octubre 1610. Coronación no aceptada por el Parlament Navarre-Bearn. (usurpación)

Resulta vergonzoso que historiadores nabarros (?) le traten como rey de Navarra a Luis de Bourbon. Esta disposición imperativa escandalizó a la Casa Rohan-Gié heredera de la Casa Albret, como es sin duda la duquesa de Loudun Dña Francoise de Rohan-Gié, separada del duque de Saboya acérrimo católico, quien no accedió a la anulación matrimonial. Poco le preocupó dado era hugonota uniéndose a Claude Alexandre de La Motte, nacido en el castillo de los Albret en Mont de Marsan en 1548. Este murió el 9 Junio 1572 junto a la reina Juana III de Albret (envenenados) cuando marchaban a París a la boda de Enrique III con Margarita de Valois.

En 1609 tuvo en mente Enrique III en asignar la Corona nabarra a René de La Motte-Messemé, cosa no pudo realializar ya que en 1610 fue asesinado en París por Francisco Ravaillac (ex-clérigo) lo pagó con su vida por ser Hugonote, algo que la Francia católica no lo aceptaba.

Nuestros errores. El primero me fue por involucrar en 1996 que Don Pierre aceptara la sucesión dinástica a Nabarra, como igualmente pasó con Don Pierre, no por ello erigió su Manifiesto a Nabarra dándose a conocer, lo efectuado el 2 Noviembre 1998. Viéndose que la ciudadanía no está concienciada, que pasa de sus orígenes e historia, cosa aprovechada por los listillos/as de turno, los que pretenden otra identidad nacional.

Si el presentar a la Corona (depositaria de los Derechos Históricos) nos fue un error: que fue y es garante de nuestra Soberanía, mas error fue ignorarla, tanto por la ciudadanía como por los supuestos políticos del momento.

Blas de Beaumont



ED. La Casa Real Nabarra se retira de la política. Pide perdón por la molestia ocasionada.

Pamplona/Iruña 12 Enero 2021.

Rfa 0037/2021



Jefe Custodio de la Casa Albret-Bourbon

-PEDANTERIA-

Curiosamente se remitió al Apartado de Correos de la Web Legitimistasnabarra un escrito, el que se hizo llegar al domicilio. Obra de un historiador en las prensas nabarra, donde en el mismo trata de ridiculizar al Legitimismo, cuando es el mismo quien hace el ridículo en sus historietas, propias para infantiles; dicho proceder es inaceptable el trapicheo existente con Editoriales afines.

Ignora que al exponente le es indiferente sea acreedor de la credencial de historiador, bien por Nabarra como de Madrid.

Lo suyo es un modo de obtener compensaciones económicas, aportando datos históricos obtenidos de fuentes contaminadas (tergiversación) por el ocupante, ocultando la verdad de los hechos acaecidos a través de los siglos.

El que el exponente cesara de su actividad política, no quiere decir que no cumpla con su deber, ya verá que sin pérdida de tiempo ordena se edite dicha protesta, ya que todo cuanto se edita es obtenido del Archivo Familiar (hoy Francia) al que no tienen acceso nabarros como franceses. Con esto se le viene a decir señor historiador que se guarde su arrogancia, siendo más respetuoso e humilde con el prójimo, ya que existen personas cualificadas-investigadoras en cuestiones históricas a ser negadas. (fraudulentas). No se efectuaran respuestas ni aclaraciones, (investiguen)

Fdo Blas de Beaumont



PD. La Casa Real Nabarra sigue como -socia- de La Liga Monárquica Internacional  
Pamplona-Iruñea 12 Enero 2021 Reino de Nabarra.



*S. G. el Duque de Beaumont-Evreux*  
*Regente de Nabarra*

Rfa 0026/2021

-SUENA EL CORNETIN DE LOS VASCOS-

A la vista queda el idilio entre el lehendakari Sr Urkullu y el portavoz de EH Bildu Sr Otegi, unidos y distantes al mismo tiempo. Ambos siguen con su retaila de la creación de la República del País Vasco, siendo estos caballeros los menos idóneos, ya que uno es carístico, el otro hardullo, resumiendo ajenos a Vasconia, (en Lingua Navarrorum Baskonia) dicha cuestión omitida por los mismos.

Es curioso, son los que deciden, alardeando de ser demócratas, cuando ya nos imponen la forma del Estado elaborado a la medida de sus intereses, ignorando totalmente a nuestra ciudadanía. Quizás se crean que la Unión Europea dé su visto bueno y les pongan la alfombra roja, a fin de cuentas los sueños, sueños son

Mi consejo hagan turismo a Estados cercanos a la Gran Nabarra, no se refiere a la provincia Foral y Española, y verán que son ajenos al Pueblo Vasco; no es válida la Historia, tanto española como la de ustedes, salgan de su cortijo y conozcan mundo; sus planteamientos son los propios de Estados Bananeros. (Nabarra nunca será euskadiana y sí vasca; Señores y Señoras)

  
Blas de Beaumont



( Un Ilustre nabarro del siglo XVI decía: Soy vasco de raza y nabarro de Nación.

Pamplona/Iruña 11 Enero 2021 Reino de Nabarra

Rfa 0063/2021



*S.G. el Duque de Beaumont-Evreux  
Regente de Navarra*

Palacio la Zarzuela  
Madrid ( España )

-INCREDIBLE....PERO CIERTO-DON FELIPE

Sinceramente resulta ambiguo vuestro Mensaje de Navidad dirigido a la ciudadanía española,el correcto debió ser este:Con vuestra unión,ignorancia,el acatamiento a la Gran Constitución,mas vuestros sacrificios,España saldrá adelante de estos tiempos difíciles.En cuanto a mi señor padre lo mejor es olvidarle,ya rendirá cuentas ante Dios en el Juicio Final (?)

Yo vuestro Rey,originario de Sodoma Gomorra,una sabia denominación dada por el Pontífice Pio IX (Giovanni Marie Battiste) en su Encíclica dirigida a su antecesora Isabel II, la misma que ya no era Bourbon ¿y usted sí lo es ? como creyente los milagros en -Lourdes-(Francia) En su origen familiar su otro antecesor, Fernando VII (1784) no fue Bourbon por no ser hijo de Carlos IV,solo Dios sabe quien fue su padre (?) y su madre Dña María Luisa.

Tan solo se le pide en este 2021,acabe con el uso del linaje Bourbon,ya que es un descarado fraude;el suyo es Sutton, lo demostrable con documentos ocultos y sin duda con el ADN.Empiece a demostrar ética y respeto,el que se merece Don Enrique III de Bourbon-Albret,creador del linaje que usais fraudulentamente,mas ocupación colonial de Navarra desde 1512,tomada por las armas castellanas;cuestiones ya planteadas ante la Comunidad Internacional.(La Historia sigue presente,a pesar que ustedes la tergiversen y oculten, cuestión que nadie se atreve ponerle al gato el cascabel.(Profundis Miedetis)

PD. Referéndum,decida la Ciudadanía;Monarquía o República



PD. Navarra queda blindada ante la Unión Europea,por posibles entrinados nacionalistas.  
Fue un Estado y como tal debe continuar.

Pamplona/Iruña 8 Enero 2021